
ASSEMBLEE GENERALE DU 16 avril 2011

Intervention du Président

Mesdames, Messieurs, et chers amis,
Bonjour à toutes et à tous,

Nous voici une nouvelle fois réunis en assemblée générale, comme tous les ans, à peu près à la 
même date, un grand merci à tous pour votre présence.

J'espère de tout cœur que nous allons passer une agréable joun1ée, placée sous le signe de 
l'amitié et de la bonne humeur. Tous les membres du bureau vous souhaitent une bonne et heureuse 
année pour 20 11, à vous et à votre famille.

Nous avons parmi nous Monsieur Pierre Mesnil,  maire de Tonneville ainsi que son épouse, et 
Messieurs Jean Michel MAGHE, maire de Querqueville et Daniel LEGOUIX, maire-adjoint, chargé des 
associations, Monsieur LEGOUIX a remplacé dans ses fonctions Monsieur Jean Marie MAUGER décédé 
brutalement le 4 décembre dernier. Nous allons, si vous le voulez bien marquer une minute de silence à 
son intention.

Merci de votre compréhension.
Nous recherchons toujours de nouveaux arrivants, mais, malgré nos nombreux appels par voie 

de presse, ils restent vains, et nous avons beaucoup de craintes pour l'avenir de notre association, qui 
diminue au fil  des années,  malgré les annonces dans les journaux, le recrutement, n'est pas chose 
facile. Notre secrétaire fait pourtant le maximum. Beaucoup de cassements de têtes pour un tout petit 
résultat, qui pourtant nous apporte un petit réconfort à chaque réponse positive.

Les jeunes ne sont pas favorables à venir parmi nous, pourtant, ils seraient les bienvenus pour la 
survie de notre association.

Si vous en connaissez qui ont fréquenté notre école faîtes en sorte de faire du bouche à 
oreilles, car nous en aurons bien besoin dans les années à venir.

Encore merci à vous,  présents aujourd'hui, car, nous avons malgré tout des fidèles, qui fort 
heureusement nous honorent tous les ans de leur amitié et de leur gentillesse.

Nous avons envoyé 95 invitations et aujourd'hui, nous avons 41 adhérents à notre repas. 12 
Adhérents n'ayant pu assister à notre repas se sont excusés, soit au total 58 adhérents qui ont réglé 
leur cotisation.

Je  vais  vous  donner  lecture  des  excuses  de  quelques  collègues  qui  n'ont  pu  se  joindre  à  nous 
aujourd'hui.

Le quorum doit être de 33 % du nombre d'adhérents ayant payé leur cotisation, 33 % de 63 
adhérents en 2010 ce qui fait 21, il y avait 39 présents.

Le quorum est donc atteint. L'assemblée peut donc valablement délibérer.

Le bureau est formé du



• Président de séance : Le Président de l'association
• Secrétaire de réunion : Le secrétaire de l'association

Le bureau est en outre assisté des autres membres du conseil d'administration.

L'ordre du jour sera le suivant :
• Compte rendu ,le l'année 2010 par le secrétaire.
• Fixation du montant de la cotisation pour 2012.
• Lecture et approbation des résolutions
• Questions diverses et débat.

Je vous remercie de votre attention.
Bonne journée à tous et surtout merci pour votre écoute.

Ce repas est préparé comme depuis plusieurs années par notre ami Antoine CAUVIN
Je donne à présent la parole au secrétaire pour la lecture du Rapport d'activité.

Le Président

André Schnaderer

.


